

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE SUSCRICION.
Madrid con el Diario 6 re. mrs.
Peso 20 re. trim. 36 xcm. 70 ade.
UN NÚMERO, 2 CUARTOS.
Una manzana (50 ejemplares) 4 re.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ÉCO IMPARIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA.

AÑO XXIX. NUM 7531.

MADRID LUNES 5 DE AGOSTO DE 1878.

PRECIO DE ANUNCIOS

En todos los establecimientos
CUATRO REALES LINEA,
son rebajadas a los anunciantes que
contraten con la Administración.

OFICINAS MAYOR 120.

HOJE-CORREO DE ZAMORA A VIGO Y
versa. L. Ramírez, Alcalá 42, Madrid

BANOS DE MAR EN DEVA.

(Véase la cuarta plana.)

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION
Company.—Vapores correos ingleses
para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos
Aires y todos los puertos del Pacífico.
605 rs. cu. 3.º desde Madrid a Montevideo y
Buenos Aires.—L. Ramírez, Alcalá, 42.

TRANSPORTES FRANCIA, INGLATER-
RA 5 rs. 100.—L. Ramírez, Alcalá, 42.

ROSCOPIOS A 42 Rs.: CALLE DE
Alcalá, núm. 24.

EDICIÓN DE LA MAÑANA

DE HOY 5 DE AGOSTO

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Hacienda.—Real orden resolviendo que no procede admitir la demanda presentada por el Dr. D. Ramón Remerteria en nombre de D. Pedro Fuentes, contra la real orden de 14 de agosto de 1877, desestimando la denuncia promovida por el recurrente relativa a los propios de unas fundaciones piadosas establecidas en la iglesia parroquial de San Miguel de Calatayud.

Otra resolviendo que no procede admitir la demanda presentada por el licenciado D. Tomás Rodríguez Pizón en nombre de D. Pablo González y Martín, contra la real orden de 20 de abril de 1877, declarando no haber exceso de cabida en la fina llamada de La Orbada, provincia de Saragossa.

Gobernación.—Circular dictando reglas para la formación de los presupuestos municipales.

Gaceta y Justicia.—Resoluciones adoptadas por este ministerio respecto al personal de jueces de primera instancia y escritorios de actuaciones, en las fechas que se expresan.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

París, 4.
El ejército austriaco continúa avanzando sin ningún obstáculo en la ocupación de Bosnia y Herzegovina.

El comandante en jefe de las tropas recibió a los funcionarios otomanos con lo que conferenció largo rato.

Toda idea de resistencia ha sido abandonada.

Las precauciones que circulaban en las fuerzas austriacas disminuyen.

Viena, 4.
Las negociaciones entre el representante turco y el gobierno austriaco no adelantan nada.

Las sublevaciones parciales producidas en la Bosnia y la Herzegovina oponen dificultades a una inteligencia inmediata. El ejército ruso continua su movimiento de evacuación, según noticias de Rumania.

Londres, 4.
Hay bastante exageración en las noticias de Constantinopla donde circula el rumor de un movimiento revolucionario y autonomista turco en Serajevo.

Este rumor ha sido exagerado sin duda para satisfacer a la opinión musulmana que está muy excitada.

Paris, 4.
Noticias particulares de Italia atribuyeron al partido ultramontano las manifestaciones anexionistas de Trieste y el Trentino. El gobierno se ha apresurado, añade la carta, a destituir a bastantes autoridades para satisfacer a la opinión sensata y patriótica que rechazó desde un principio tales pretensiones.—Agencia Española.

Berlín, 4.
Las elecciones han dado el siguiente definitivo resultado.
Han triunfado 48 conservadores,
60 conservadores liberales,
64 ultramontanos,
84 liberales nacionales,
15 progresistas,
Hay 65 empates.

Roma, 4.
El Libro Verde prueba que los delegados italianos en el Congreso de Berlín han quedado enteramente libres de todos los compromisos que han tomado las grandes potencias.—*Futura*.

El Sr. Lacassagne ha presentado a la Sociedad Médica de los hospitales de París dos tesis recientes, una del señor Monréal sobre el suicidio en Francia y otra del Sr. Vedel sobre el valor diagnóstico de los ensueños en el alcoholismo crónico. En la primera, el señor Lacassagne señala el aumento progresivo del suicidio en Francia, aumento que se manifiesta por las siguientes cifras:

De 1831 a 1835, 6 suicidios por cada 1000 habitantes.

De 1836 a 1840, 7 id. id.

De 1841 a 1845, 8 id. id.

Cosa curiosa, cada período de cuatro años aumenta en un suicidio la cifra del período precedente, de modo que

De 1871 a 1875 hubo 16-80 por cada 1000 habitantes.

De donde se deduce que en el espacio

de cuarenta años se han triplicado las cifras de los suicidios.

Por el ministerio de la Guerra se han adoptado las siguientes resoluciones: Concediendo regreso a la Península al comandante D. Amancio Valdiveiro y al teniente D. Francisco Bermúdez López.

—Retiro a los coronellos D. Antonio Rodríguez de Corgaya y D. José V. gel y Soto, a los tenientes coronellos D. Eduardo Carmona y D. Antonio García y Galán, y a los capitanes D. Manuel Gómez Merino, D. Jacinto Gómez Almendro y D. Juan Velilla.

—Remplazo a los comandantes don Juan Novet, D. Buenaventura Lago y D. Vicente Pareja.

—Dos meses de licencia para España y el extranjero al médico primero de sanidad militar D. Carlos Sastre y Laninos.

Ayer noche en la calle del Fomento, número 83, 3.º, se efectuó un robo consistente en algunos valores y efectos.

El gobernador civil de Barcelona visitó el viernes último a la corporación municipal de aquella ciudad.

Desde el sillón presidencial el señor Pérez Cessio dijo que después de los días que se hallaba en Barcelona se le hacia tarde por no haber visitado antes al municipal, que era la representación de la ciudad, y que desde el puesto en que se hallaba, dirigió un saludo a la corporación y a cada uno de sus individuos.

Vengo, añadió, a sostener al ayuntamiento en todo lo que sea legal.

Hay en Barcelona una cuestión que no quiero nombrar, que creo que tiene mucho de ficticia, pero que quita mucho brillo a la ciudad, que es ilustrada y culta. El gobierno entiende que es legal.

Concluyó descubriendo que existían buenas relaciones entre el ayuntamiento y el gobernador de la provincia.

El alcalde primero, Sr. Faixa, contestó a nombre del ayuntamiento; y después de las frases de cortesía que eran del caso, indicó que realmente existía una cuestión a pesar del ayuntamiento. Que la hora de Barcelona estaba por encima de todo y que si el señor gobernador veía que tuviera alguna solución que sanjara las dificultades, el ayuntamiento la aceptaría.

El señor gobernador replicó: que la cuestión debía zanjarse entre los administradores y los administrados, y que él solo intervendría como amigable componedor, aplicando solo la razón fría y serena.

Empiezan a contestar las provincias asegurando que enviarán a Málaga a los secretarios de las juntas de agricultura para que presenten los ensayos y operaciones que, bajo la inteligente dirección del Sr. Graells, se han de verificar del 8 al 14 de este mes.

En la exposición de 1877 los instrumentos musicales de España obtuvieron cuatro premios, consistentes en una medalla de plata, una de bronce y dos menciones honoríficas. En la de 1878 que se está celebrando se han presentado doce expositores que han obtenido tres medallas de plata, cinco de bronce y dos menciones honoríficas.

Ayer tarde, en el sitio llamado el Obelisco, en el paseo de la Castellana, y detrás del palacio de Uceda, se sucedió disparándose un tiro de revolver en la boca, un anciano de unos 60 años de edad y de oficio sastre.

Se dice que ha dejado escrita una carta en la que manifestaba al juzgado que estaba cansado de la vida y que no se culpase a nadie de su muerte.

Ayer noche en la calle del Mediodía Grande se encontró herido de cuatro puñaladas en el pecho, un hombre que según se decía ignoraba quién se las había dado.

Han terminado satisfactoriamente algunas dificultades surgidas en Cartagena con ocasión del arrendamiento de los consumos.

Ha llegado a Logroño el ministro de Gracia y Justicia.

Dice un periódico que el Sr. Santa María, gobernador civil de Jaén, no ocupará ya este cargo sino que irá a Castellón, pasando a Jaén el gobernador civil de aquella provincia.

Cada día recibe España demostraciones más satisfactorias del aprecio con

que se mira su industria en el gran certamen universal.

El consejo y presidentes de la Exposición han votado un gran diploma de honor para la fábrica de armas de Toledo. El brigadier honorario de marina Sr. Togores ha sido el jurado de esta clase.

De la misma distinción, y con igual motivo, han sido objeto las fábricas de Sevilla y Oviedo, dependientes del ministerio de la Guerra.

La dirección de agricultura también ha sido premiada por los productos de la escuela de la Moncloa así como el gremio de Tabaqueros de Cuba y la industria algodonera de Barcelona. Se encuentran otros tres premios a Jerez, Málaga y el Priorato por sus vinos.

Se ha publicado el segundo cuaderno de la útil obra dedicada a los jueces municipales por los Sres. Fernández Giner y Rodríguez de Castro. Este cuaderno trata del desahucio y tiene comentadas todas las disposiciones vigentes sobre la materia.

La empresa del teatro principal de Zaragoza ha contratado para la temporada próxima a las hermanas Pinchiaroli.

La del teatro de Pignatelli, de la misma ciudad, piensa hacer proposiciones para el invierno a la compañía de ópera italiana de Aquiles Lugi.

Se asegura que son ya bastantes los pajes de abono que se tienen encargados en el teatro Español por damas muy distinguidas de esta corte.

Parece ser que se pretende hacer del clásico coliseo, el punto de reunión de la aristocracia en el próximo invierno.

EDICIÓN DE LA TARDE

DI H. Y 5 DE AGOSTO.

Hoy publica la Gaceta la circular del ministro de la Gobernación sobre formación de los presupuestos municipales. Reproducimos la parte preceptiva de este documento oficial, por lo que interesa al público:

Que desde el momento en que se haya practicado la liquidación entre la Hacienda pública y los municipios, sus deudores, no se les aprueba a estos ningún presupuesto sin que en él figure la parte alicuota del débito al Tesoro que haya de pagarse en el año correspondiente.

Que los ayuntamientos, al hacer uso de la facultad que les concede el art. 16, se sujetarán a las reglas siguientes:

que saben respecto a esos bárbaros de gitarrinos.

Y caminsha sable en mano decidido a emplearle contra cualquier agresor.

Así llegaron a la calle de los Molinos, donde David pudo tranquilizarse, porque acababa de apercibir a Luis Pintor y Esteve Martín.

Vestidos como él estaban a la puerta de la casa contigua a la ocupada por los gironinos que se metió también en salvar a los que velaban.

Cien miembros del club de los Hijos de Papis y dos hombres de valor probado, celebraban consejo en la casa cuya entrada guardaba el pintor con otro compañero.

—Aquí vienen Jorge, —dijo Pintor a Esteve que le acompañaba, —y también trae a su amigo.

Jorge no estaba más que a diez pasos y ya había cambiado una mirada significativa con su amigo.

—Qué andanza la de Jorge! —exclamó Esteve. —No contento con tratar de salvar a los gironinos se metió también en salvar a los sospechosos. Es una imprudencia y yo te diré.

—No lo intentes, —dijo el pintor, —¿quién sabe si esa hermosa niña que viene entre manos será la que mata Jorge David?

—Eso es distinto.

En aquel momento Jorge llegaba a la puerta donde detuvo el grupo y dirigiéndole a sus amigos exclamó:

—Teneis un oficial en este punto?

—Sí.

—Que salga.

Poco minutos después un oficial y algunos sargentos descalzos rodeaban a los prisioneros y su escolta.

—Ciudadanos capitán, voy a dejaros sobre los que ejercerás la mayor vigilancia y me darás de ellos un resumen.

—Está bien, sus nombres?

—Mr. Lemblin y su hija, sospechosos,— dijo con una arrogancia.

—Está bien.

El oficial entró para entregar el resumen mientras sus compañeros se quedaban prontos a desarmar a los secuaces de David.

Los hombres que acompañaban a Jorge empataban ya a desconfiar, porque la secuencia de la calle de los Molinos estaba algo acusada de moderantismo, y se preguntaba si debían resistir; pero la resistencia era difícil, porque ya daban hombres de aquella secta los roles y se habían hecho cargo de los prisioneros.

El oficial salió con el resumen, que tomó David y lo guardó en su bolsillo, mientras

Mr. de Sombrull y su hija, con buena es-
corta, eran introducidos en la casa.

Uno de los hombres de Deforgás tomó por fin la palabra y dijo:

—Sargento, nosotros respondemos de esos prisioneros a Deforgás con nuestra cabeza.

—Ya lo sé.

—Pues bien, nos darás el resumen de ese oficial.

—Mejor que eso, os daré otro de mi propia mano.

—Está bien.

Jorge entró a su vez en la casa y escribió:

—El que suscribe declara haberse hecho cargo, bajo su responsabilidad, de dos prisioneros que el ciudadano Deforgás hace a vigilar en una casa de la plaza de las Tres Marias.

JORGE DAVID.

Con este resumen los cuatro federales se retiraron sin el menor inconveniente.

Poco tiempo después Deforgás tenía entre las manos el resumen de su enemigo, y al leerle lanzó un rugido y se precipitó como un loco en la habitación de David.

El Ciego iba a pagar cara la evasión de sus dos huéspedes; pero cuando Deforgás llegó, la habitación estaba vacía.

El Ciego y su pupila habían desaparecido.

Jorge, que por un emisario que destacó, tuvo conocimiento de esta desaparición, no arriesgó a hacer una segunda excursión a la casa del Ciego de la Ventura.

VII.

1. An es de formar propuesta sobre la adopción de impuestos o arbitrios extraordinarios, reunido el ayuntamiento con los asesores de la Junta municipal, revisará su presupuesto del corriente año, a fin de introducir en el mismo todas las economías de que sea susceptible.

Acoradas estas y apareciendo todavía subsistente un déficit de consideración, ó resultando no haber posibilidad de realizarlas, se consignará así en el acta.

Además se hará constar en ella haberse aceptado todos los ingresos ordinarios

permitidos por la legislación vigente, y en el caso de haberse prescindido de alguno, por no ser adaptable a las circunstancias especiales de la población, se expresarán las razones que lo justifiquen.

2. Verificada la revisión del presupuesto con sujetos a la regla anterior, la junta municipal, si lo considera absolutamente indispensable, acordará proponer al gobierno los recursos extraordinarios que necesite para cubrir el déficit, determinando detalladamente los que jueguen menos gravoso al vecindario.

Este acuerdo se fijará inmediatamente el público en los sitios de costumbre, y se remitirá copia al gobernador de la provincia para que lo haga insertar sin dilación en el *Boletín Oficial*.

3. Dentro de los diez días siguientes al de su publicación en este periódico, los vecinos o contribuyentes que se consideren perjudicados por la propuesta acordada podrán reclamar contra la misma presentando sus instancias al alcalde.

4. Transcurrido el plazo marcado en la regla anterior, dicha autoridad local remitirá al gobierno civil los documentos siguientes:

1. Instancia del ayuntamiento proponiendo a este ministerio los impuestos o arbitrios extraordinarios que necesite establecer.

2. Copia certificada del acuerdo tomado el efecto por la junta municipal, expresando haber cumplido cuanto se previene en la regla primera de esta real orden.

3. Certificación de haber estado expuesto al público, durante diez días por lo menos, el referido acuerdo de la junta.

4. Las reclamaciones que contra el mismo se hubiesen presentado, desdobladas por el ayuntamiento, ó certificación de no haberse dirigido ninguna.

5. Un estado que demuestre el importe total de los gastos del presupuesto, los ingresos y recursos legales con que se cuente para cubrirlas, expresando la cifra a cada uno calculada, y el déficit que deba enjugarse por medio de recursos extraordinarios.

Y 6. Cuando así lo exija la índole de los que se propongan, se acompañará una tarifa en que consten los artículos que se pretenda gravar, su precio medio, el derecho que hayan de adendar, y el producto que se suponga a cada uno durante el año económico.

5. El gobernador, después de asegurarse de que se han cumplido todas las prescripciones de esta circular, cuidando en otro caso de que se subsanen inmediatamente las omisiones en que se hubiere incurrido, pasará el expediente al informe de la administración económica, que procurará evacuarlo en el término de quinto día, oyendo luego en igual plazo á la comisión provincial, remitiendo sin demora todo lo actuado a este ministerio, consignando razonadamente el inicio que la propuesta le hubiere merecido.

6. Los ayuntamientos que en el término

no de tres meses, contados desde la publicación de esta circular, no mítren el expediente á que se hace referencia, se entenderá que renuncia al ejercicio de la facultad que se les ha concedido en el artículo 16 de la nueva ley de presupuestos.

7. Quedarán sin efecto los los expedientes promovidos, ó que se pronuevan en solicitud de autorización para imponer sobre las contribuciones directas mayores recargos de los que están permitidos por las anteriores leyes de presupuestos.

La casa-banca del Sr. Colomina, de Valencia, ha sido víctima de un robo, realizado por un procedimiento cuya lamentable repetición tiene justamente al comercio.

Dirigió el banquero de Madrid, señor Jiménez, al Sr. Colomina, de Valencia, una carta referente á asuntos comerciales. Dicha carta fué sustraída del correo y aumentado su texto con una post-data en que se ordenaba la entrega de 8300 rs. á un sujeto que se presentaría al cobro de dicha suma.

Presentóse en efecto el individuo en cuestión en la casa del Sr. Colomina, lo invitó este á que acudiese el día siguiente para retirar fondos de la sucursal del Banco, y el cumplirlo el término no por ella señalado, entregó el recaudamiento los 8300 rs. que fijaba la carta-orden.

El Sr. Colomina participó al Sr. Jiménez que había dado cumplimiento á su encargo; pero la carta no llegó á poder del destinatario, quien hubiera ignorado por mucho tiempo el suceso, si una segunda carta del banquero valenciano no le habiera enterado de lo ocurrido.

En el exceso salieron ayer tarde para las provincias del Norte, los señores condes de Xiquena y el director de caballería, general Sr. Letona.

En Alginet ocurrió hace pocos días una lastimosísima desgracia: una niña de pocos meses fué víctima de la voracidad de un cerdo. Su madre salió de casa, dejándola acostada sobre un colchón en el suelo de su cuarto, y por precaución había dejado cerrada la puerta del corral. Pero el cerdo, hincándose, logró abrirla, penetró en el interior y acometió á la criatura, que murió á los pocos instantes.

Anteanoche se declaró un incendio que al principio tomó proporciones alarmantes en el cuarto tercer izquierdo del núm. 48 de la calle de Alcalá, habitación de D. Alvaro Valero de Tornos. Ajudicaron en los primeros instantes el marqués de Torneros, el teniente alcalde del distrito Sr. Vilches y el de barrio Sr. Alarcón, y á las disposiciones de estas autoridades y á los trabajos del cuerpo de mangüeros se debió que pudiese dominarse el incendio y estinguirse en menos de una hora. Contribuyeron á este resultado y prestaron excelentes servicios, según nos informa un vecino de la casa, el comandante graduado de artillería D. José Morales, un oficial del mismo cuerpo, otros de

húsares, los oficiales de orden público Sres. Caderro y Martínez, varios guardias del mismo cuerpo y los guardias civiles de la presidencia.

Con el título la *Voz de Jijona*, empezó ayer á publicarse en aquella población de la provincia de Alicante, un periódico bimensual, político, independiente y de intereses materiales.

Hoy saldrá de esta corta con dirección a París el distinguido artista señor Pradilla, autor del cuadro titulado «Doña Juana la Loca», que ha obtenido en aquella exposición una medalla de honor.

Ea breve quedará instalada en el convento del Olivar, Zaragoza, una comunidad de religiosos, para lo cual están ya en camino el provincial y el general de la orden, procedente este último de Roma.

La Crónica mercantil de Almería da cuenta del siguiente suceso, que, dicho sea sin ofensa del correspondiente, tiene las apariencias de una leyenda:

«Por cartas de Orán tenemos noticias del heroico hecho realizado por un español, hijo de esta provincia y antiguo marinero de la dotación del *Pilar*.

Parce que dicho individuo regresaba de las tareas de la sierra acompañado de otros tres compatriotas y se hallaba cerca del punto conocido por Biravel. El marinero hubo de quedarse algo rezagado, cuando observó que sus tres compañeros, entre ellos un hermano suyo, fueron atacados por una turba numerosa de mahometanos, que dieron muerte á aquellos tres desgraciados.

Entonces, armándose de faca y hoz, acudió como un rayo, y cayendo sobre aquellos desalmados asesinos empeñó una terrible lucha que tuvo por resultado la muerte de 15 moros y tres heridos de los 17 que componían la partida de bandoleiros, quedando también el español muy mal herido y siendo llevado por la guardería al hospital de Biravel, donde se encuentra asistido con enfermero.

Se dice que el gobierno francés ha premiado á este valiente español, el cual se propone, una vez curado, regresar á su patria.

En cartas particulares y periódicos recibimos hoy las siguientes noticias de provincias:

Santander, 4.
D. José Posada Herrera, residente en Solares, es visitado diariamente por muchísimas personas de esta ciudad.—Ayer fueron estraidos tres grandes canones del banco del Bergantín.

Valencia, 4.
Parece que todos los expendedores de vinos y vinos domésticos en el inmediato pueblo de Ruzafa se han dado simultáneamente de baja á causa del impuesto de consumos.—En la fábrica de los foros que en Alfara del Patriarca poseen los señores Moroder, se fué ayer abajo una tembladera de hierro, envolviendo á seis trabajadores, que qu daron gravemente lesionados.—Ayer se verificaron, con lucida pompa, en Santa Catalina de Sena, los funerales para el descanso del alma de don Hilario Eslava.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente en París la siguiente carta:

Paris, 3.
A su debido tiempo di á Vds. cuenta de la creación de reuniones se mananes de

Pamplona, 4.
Ha sido invitado el señor Gayarre para que tome parte en las exequias que se celebrarán en sufragio del alma de D. Ildefonso Estava. El distinguido artista no ha contestado todavía.

Huesca, 4.
Por débitos de contribuciones van á ponerse en Fraga á la venta cerca de mil fines casuísticas.—Para solemnizar las fiestas de San Lorenzo habrá dos corridas de toros en esta plaza, los días 10 y 11 del actual.

Barcelona, 4.
La lluvia de ayer se ha hecho extensiva a Lérida, Manresa, Sabadell, Vich y otras poblaciones de la provincia de Barcelona.—Ha llegado á esta capital en uso de licencia el brigadier Araya, gobernador militar de Tarragona.—Se ha repetido el robo de los fondos depositados en los cepillos de Santa María del Mar, verificándose este sacrilegio acto á puerta cerrada como los anteriores.

Cádiz, 4.
La velada está muy concurrida.—Han llegado á esta capital sesenta individuos del cuerpo de ingenieros, destinados al tercer regimiento que se halla en esta plaza.

Alicante, 4.
Hoy dará principio el programa de las fiestas de esta capital. Pasado mañana habrá cuaquias en diversos puntos de la población, regalas en el puerto y serenata en el paseo de Méndez Nuñez. El mércole es tendrá lugar un gran simulacro de combate naval entre moros y cristianos.—Hay gran afluencia de forasteros.

Málaga, 4.
En las primeras diligencias practicadas acerca del siniestro del paliebot *Emilio* no resulta responsabilidad para el capitán del vapor *Gijón*. En breve se remitirá el sumario al tribunal.—Se halla vacante una escribanía de primera instancia de Estepona.—El joven tripulante del laud *Emilio*, de 14 años de edad, propuesto para una redención por su comportamiento, se llama Alfonso Parra. Este, al pasar por una de las escotillas, observó que dos mujeres alzaban sobre sus brazos cada una un niño; con una serenidad imprópria de sus pocos años, cogió á las citadas criaturas, y una tras otra las depositó en la lancha que se hallaba sobre cubierta desamarrada, en donde también se colocó él cuando vió que su barco se iba sumergiendo. Como es natural, quedó la lancha flotando al sumergirse el laud, y de este modo salvó su vida el joven marinero y de los dos niños, que de no ser así hubieran perecido ahogados como lo fueron sus madres, puesto que nadie se ocupó de ellos en tan críticos momentos.

San Sebastián, 4.
En breve se publicará el programa de los festejos para solemnizar las próximas fiestas, que prometen ser animadas.

Jae, 4.
Siguen recibiéndose multitud de objetos para la exposición. La mina de Bailea titulada «La Virgen», exhibe preciosos ejemplares de nichel en estado de pirita. El ingeniero de montes de la provincia ha enviado una colección de maderas perfectamente presentadas.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente en París la siguiente carta:

Paris, 3.
A su debido tiempo di á Vds. cuenta de la creación de reuniones se mananes de

Ilustración y estudios de interés cosmopolita, debida á la iniciativa de los correspondientes parisienas es de los periódicos de mayor influencia y circulación en Europa.

En la celebrada esta semana se sollicitaron del correspondiente de LA CORRESPONDENCIA datos positivos sobre la producción vinícola española. Este los solicitó á su vez del sindicato de la prensa española en París, cuyo secretario es, y el sindicato, representado por aquellos de sus individuos más competentes en la materia, se ha reunido hoy con objeto de alentar los datos reclamados por la prensa europea.

El director del *Capit Castellae* de Burgos Dr. D. Hipólito Goyz, que ha conseguido parte de su inmensa fortuna á la realización de una idea esencialmente patriótica, la de dar á conocer en Francia los vinos de paso de España en toda su pureza natural, ha puesto á la disposición del sindicato sus vastos conocimientos especiales, numerosos documentos estadísticos y la bodega que ha establecido en los Campos Eliseos.

De esta reunión ha resultado un luminoso informe, cuya relación ha sido confiada á los Sres. Santos hijo, Araus, Valera de Tornos, Tubino y al correspondiente de LA CORRESPONDENCIA.

De esperar es que la iniciativa tomada por la Asociación de los correspondientes de los grandes periódicos de Europa y América, será en lo que á España y á su producción vinícola se refiere, tan fecunda en grandes resultados como desean los periodistas españoles, que con tan estímulos celo trabajan en pro del desarrollo de la riqueza nacional.

El *Moniteur vinicole* ha solicitado y obtenido la publicación en *in-extenso* del informe de que queda hecho mérito.

—El mes de julio ha sido de horroroso calor en los Estados Unidos, donde el 13 de julio marcaba el termómetro en Chicagó y en San Luis 110° en la sombra.

Más de cien personas murieron este día en San Luis de insolación.

A las doce del día iban entrados en el hospital 16 muertos de calor; cinco de los caballos empleados para su transporte habían perecido.

Todos los trabajos quedaron interrumpidos, así como la circulación. Una linea de tranvías que quiso continuar su servicio, perdió quince caballos, sofocados por el calor, de una a dos de la tarde.

Los demás días del mes no han sido de menor calor, aunque su intensidad haya sido menor.

Y en París hacia falta un gabán de abrigo á las nueve de la noche de ayer 2 de agosto, no habiéndose puesto aun nadie los trajes de hielo indicados para el estío!

—Los reyes de Italia vendrán á París en la primera quincena de setiembre, con objeto de presenciar la solemne distribución de premios de la exposición. A esta gran fiesta del trabajo asistirán también los reyes de Portugal, el duque de Aosta, el príncipe de Gales, el conde de Flandes y algún otro soberano.

—El partido socialista alemán ha perdido algunas circunscripciones en las elecciones legislativas que acaban de verificarse en Alemania, pero ha aumentado considerablemente en número. En 1889 había en Berlín 1100 electores socialistas; en 1878, nueve años después, han votado 36000 socialistas.

Esta progresión aterradora hace decir á un periódico independiente de Berlín: «Na-

—Pues bien, moriremos todos si es preciso.

—Una hora después el Ciego había vuelto, Mr. de Sombreuil había bajado y los cuatro infelices rogaban á Dios que los socorriese por un milagro.

La lucha y la fuga eran igualmente impossibles. La casa estaba cuidadosamente vigilada y la noche pasó entre lágrimas y oraciones; era la última que pensaban pasar reunidos.

A las dos y media de la mañana las primeras luces del alba empezaban á iluminar los cristales cuando un paso rápido dejóse oír en el corredor.

—Es él! Somos perdidos,—exclamó María.

—Todavía no,—dijo Martín,—creo tener un medio de ganar á ese hombre.

En este momento llamaban rudamente á la puerta.

VI.

UN SALVADOR.

Llamaron de nuevo y más fuerte que la vez primera.

—Abre, Anita,—dijo Martín,—no hay medio de resistir.

—¿Quién?—preguntó Anita, llevando al capirote su mano temblona.

—¡Abrial!—dijo una voz que hizo estremecer á nuestros cuatro personajes.

Martín había reconocido la voz del gallardo del Puente Nuevo, la voz del hombre que había entregado al fuor de Deforgás, y al reconocerla había palidecido; el amor y el remordimiento collaban de nuevo ante el odio, y con rabia insensata pensó:

—Por qué no es el verdugo, en lugar del salvador?

En cambio los otros tres habían escuchado:

—Jorge David.... Nos hemos salvado.

Al pronunciar esta palabra María se había sonrojado y su corazón palpitaba con violencia.

Anita abrió la puerta y en breve Jorge

estuvo en medio de sus amigos.

Maria fué la primera á notar la euforia que cruzaba la frente del joven, y dijo con emoción:

—Una prueba más de su valor, de su generosidad!

David, para ejecutar mejor el atrevido plan que se había propuesto para salvar á los girondinos, iba vestido como los partidarios más belicosos, á fin de no despistar las sospechas de Henriet ni de la multitud.

Llevaba el gorro frigio con la escarapela

de color, iba en mangas de camisa y estas levantadas hasta el codo, una chaqueta carnañola al hombro, un gran sable arrastrando al costado, un par de pistolas al cinto y dos galones de oro en la manga de la chaqueta, que acababan de darle todas las apariencias de un sargento de las secciones del comité.

—Jorge David,—exclamó el anciano estrechando su mano,—la Providencia os envía.

da sería tan funesta como el considerar la derrota que acaba de experimentar el partido socialista como indicio de falta de vitalidad y de influencia en sus afiliados.

El gabinete italiano ha encendido una misión secreta, de gran importancia, según datos fidedignos, al diputado señor Massi. Este personaje llegó hace seis días a Túnez y ha tenido entrevistas privadas, de mucha duración, con el bey. Es evidente, por otra parte, que el gabinete italiano no necesita obtener en el Mediterráneo un aumento territorial suficiente para acallar por algún tiempo la agitación provocada por la *Italia no redimida*, agitación caracterizada por la frase siguiente de Garibaldi: «Que todo italiano practique el uso del fusil. Pron lo necesitará».

El congreso de las mujeres ha terminado sus reuniones, emitiendo los siguientes votos:

1. Que se creen escuelas de aprendizas.

2. Que sean admitidas las mujeres en todas las facultades universitarias.

3. Que se considere como principio el que la producción igual, salario igual.

4. Que se concedan a las mujeres los derechos electorales necesarios para su representación en los sindicatos obreros.

5. Que se supriman las leyes que restringen los derechos elementales de reunión y libertad de asociación.

Hace veinte años que el ilustre astrónomo Leverrier, estudiando el perihelio de la órbita del planeta Mercurio, obtuvo como resultado la existencia precisa de un planeta desconocido, que apelliado Vulcano. Este planeta, descubierto río por la pluma de Leverrier, no había podido ser visto por ninguno astrónomo durante estos últimos veinte años. El Sr. Watson, astrónomo eminente del Michigan, ha logrado por fin observarlo anteyer y confirmar plenamente la adivinación matemática de Leverrier.

Ayer terminó la venta en pública subasta de las alhajas de la reina Isabel. El producto total ha sido de 3.000 francos y 30 céntimos. En la caja de S. M., deducida la comisión legal de 590, han ingresado por tanto 3.437 francos.

Desde el 1.º de mayo al 31 de julio han visitado 6.616 personas la Exposición universal.

El 14 de agosto llegarán a París 48 señoritas estudiantes de medicina de la facultad de Washington, que viene a estudiar la Exposición.

Muerto el cardenal Franchi, el partido intransigente de Roma indica para sucederle en la secretaría de Estado al cardenal Theodolfo Mertel, aunque parece más probable el que Leon XIII escogiera uno de los cardenales reconocidos por moderados y que pueda continuar las negociaciones entabladas con Rusia y Alemania.

En este caso, los que cuentan con más probabilidades, son monseñor Bartolini y de Luca.

Esta mañana ha regresado a Madrid el ministro de Fomento.

Un despacho de Breus (Francia) anuncia que el día 2 ha tenido lugar una explosión en la fábrica del gas de dicha ciudad, y que aunque han podido prestar auxilio casi inmediatamente, ha habido muchos heridos. No hay detalles todavía.

El senador Sr. Torrecilla de Robles ha marchado esta tarde con su señora, en el express de Francia.

El sujeto que ayer puso fin a su existencia detrás del palacio del duque de Uceda, inmediato al obelisco de la Castellana, se llamaba L. Poveda Belmez, tenía 30 años y era dependiente de un comercio en la Puerta del Sol.

Entre los papeles que se le encontraron, se halló una carta en que el desgraciado suicida manifestaba que no se culparse a nadie de su fatal determinación llevada a efecto, porque estaba cansado de la vida.

El ministro de la Guerra ha llevado hoy a la firma de S. M. el rey el decreto nombrando comandante general de la provincia de Cádiz al general don Juan de Dios Córdoba.

El de Hacienda ha llevado los siguientes decretos de Gobernación:

Nombrando gobernador civil de Ciudad-Real al que lo es de Almería don Carlos Frontaura, y de Almería al de Ciudad-Real Sr. Saucio. Nombrando gobernador civil de Jaén D. Antonio Senarega, que lo es de Castellón, y de Castellón al de Jaén D. Agustín Rodríguez Santa María.

El jefe de la cárcel de Barcelona no vendrá a Madrid a dar cuenta ni explicaciones detalladas y expresas de la riña ocurrida en aquella capital, como se había anunciado, porque los informes del gobernador de Barcelona, que intervino en el asunto, hacen innecesaria la comparecencia en la dirección de establecimientos penales de aquel funcionario. La riña fué por asuntos personales de los presos, tan comunes en nuestras cárceles, resultando un muerto y un herido; y el jefe del establecimiento, según las manifestaciones expresas de las autoridades, ha cumplido con su deber en este asunto, como en todos los servicios de su cargo.

Por falta de asistencia de suficiente número de concejales, no ha podido celebrar el ayuntamiento de Madrid la sesión ordinaria de hoy ni la extraordinaria que estaba anunciada, para verificar el sorteo de asociados, que han de componer en unión de los concejales, la junta municipal del año económico que ahora empieza.

Ambas sesiones se verificarán el miércoles próximo, cualquiera que sea el número de señores concejales que concurren, según previene la ley.

Mañana se reunirá en el ayuntamiento la comisión de obras públicas para ultimar algunos expedientes de importancia.

Definitivamente saldrá pasado mañana para París el secretario del ayunta-

miento de Madrid D. José Dicenta. Durante su ausencia quedará encargado del despacho de la secretaría el oficial mayor de aquella dependencia D. Juan Sanz.

Pasado mañana probablemente saldrá para las provincias del Norte a girar la visita que ya hemos anunciado a algunos de los fuertes que allí está construyendo el cuerpo de ingenieros, el director de dicho cuerpo general Reina.

La cremación de los cadáveres va practicándose poco a poco en algunas poblaciones de Italia. En Milán se han quemado 23 en el último año con autorización y permiso de sus familias. Un médico notable de aquella ciudad ha aplicado un procedimiento de gran rapidez para reducir el cadáver á cenizas.

Hemos visto en una carta de París que todos los días suben en el globo cautivo los personajes que han acudido a la exposición. El sábado no pudo tener lu a la ascension ordinaria por la fuerza del viento, quedándose sin lograr su dese o muchas personas, y don Carlos de Borbón entre el as.

El Vaticano, ha hecho saber á todos los gobiernos de Europa que la muerte del cardenal Franchi no hará variar en nada la política de la Santa Sede.

En la corrida de toros verificada ayer en Cartagena sufrió una cogida grave el espada José Campo (*Carranza*), estando al quíte de un piñader.

Examinada la herida, resultó ser de mucha gravedad y desde luego inspiraba serios cuidados por la vida del diestro.

Hoy se ha dicho que había fallecido anoche, y aunque es de temer este resultado, la verdad es que solo se han recibido noticias de su estado alarmante y de gravedad suma.

Ha salido para los baños de Alhama D. Francisco Cardona, médico que fue durante muchos años de la difunta princesa de Beiras.

ESTA TARDE RECIBIMOS LOS SIGUIENTES DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Londres, 5.

Según el *Standard* de esta mañana el Parlamento inglés no será disuelto este año.

El *Times* de esta madrugada publica un telegrama de Berlín asegurando que el Vaticano ha pedido al gobierno alemán la anulación de la ley votada contra los jesuitas.

Corre el rumor de que si se llega á una inteligencia sobre este punto, se disolverá de nuevo el Parlamento alemán.

Dice el *Times* que el gobierno inglés está negociando la cesión de la isla de Tededor.

El *Daily-News* publica un telegrama de Constanta diciendo que hay negociaciones pendientes para la cesión de las islas de Chio y de Rodas á la Francia.

Bucarest, 4 (noche).—Ha estallado una revolución en Mostar, habiendo sido asesinados Kaimakan-baja y Mufti-baja.

Los turcos, al evacuar la Bulgaria, saquean todos los puntos por donde pasan. Se asegura que el gobierno turco ha dirigido á los búlgaros una circular explicando los motivos del convenio del 4 de junio. —*Fabra*.

París, 5.

La circular de la Santa Sede aprobó de las nuevas relaciones con Alemania, y la alocución del Papa á los católicos polacos han sido aplazadas con motivo del fallecimiento del cardenal Franchi.

El estado de salud del Papa, dice la prensa italiana, es peor cada día. Los rumores de su ausencia temporal circulan con insistencia.

Viena, 5.

Todavía no hay nada decidido sobre una nueva entrevista de los emperadores. La prensa rusa ataca vivamente el tratado de paz.

Los negocios han caído en un marasmo completo en todo el país ruso.

El descontento continúa en Epiro y Tessalía, a sin que desaparezcan tampoco las partidas de bandoleros.

Londres, 5.

El embajador de Francia en Constantinopla ha salido ayer con dirección a París.

Se ha declarado en Rusia una crisis comercial de graves consecuencias después de la última guerra.

La circulación por los caminos de Asia es imposible, y las disposiciones del tratado de Berlín no serán respetadas si no se aplican rigorosamente.

Viena, 5.

La situación continúa complicada. El sujeto no ha ratificado todavía el tratado. Los rusos evacuan rápidamente sus posiciones. La Puerca suscribe convenciones que serán largo tiempo ignoradas de Europa.

Londres, 5.

Por encargo de la Persia se va a construir en las fábricas de Austria un importante pedido de cañones, fusiles y municiones, que deberán entregarse en todo el mes de setiembre.

Una diputación de católicos herzegovinos ha presentado sus homenajes al prefecto austriaco.

Las autoridades siguen aconsejando que no se oponga resistencia á la ocupación. —*Agencia española*.

La emperatriz Eugenia ha llegado á Viena. Viaja con el título de condesa de Pierrefonds.

Ha salido para Francia el doctor Camison.

Los periódicos franceses más avanzados hacen estos días una campaña pidiendo reformas en la magistratura, enfrente de los periódicos conservadores que mantienen la inamovilidad de los magistrados. Entre tanto se anuncia un cambio de personal importante en los juzgados municipales del país vecino.

Ha sido concedida la cruz de Benefi-

cencia de segunda clase á D. Miguel de Miguel.

El regimiento de caballería que al mando del general Contreras dio la famosa carga de Treviño ha adquirido el cuadro del Sr. López, presentado en la última exposición, que representa aquella batalla.

Durante el último eclipse de sol se ha descubierto por un astrónomo de los Estados Unidos un nuevo planeta, cuyo brillo es igual al de una estrella de cuarta magnitud y que se encuentra próximo al sol. El descubrimiento ha sido comunicado á todos los observatorios de Europa.

El congreso internacional de los protectores de los animales y de las plantas ha acordado que los socios de todas partes que juntos se impongan aquella misión protectora, usen como distintivo una estrella roja.

No hay alimento más natural, más sano y más fácilmente digerible que los huevos. Bajo un pequeño volúmen, encierran más de la tercera parte de principios nutritivos. Así es que los huevos son uno de los más preciosos recursos en la alimentación general de las poblaciones. En París, el consumo de huevos es exactamente de 115 huevos por año y habitante, ó sea, por 2 millones de almas 230 millones de huevos; pero en las provincias el consumo de este artículo es más considerable.

Un industrial francés, D. Ch. Nolos, ha inventado unos procedimientos que le permiten conservar los huevos de un año para otro en perfecto estado. Ha creado á este efecto un establecimiento donde puede almacenar más de cien millones de huevos, y que en 1278 podrá contener hasta ochenta millones.

Estos huevos se entregan á domicilio en París por cajones de 300, 500 y 1000; el precio no pasa nunca de 17 á 18 pesos el millar, según distancia y calidad.

La casa Nolos entrega anualmente más de 20 millones de huevos al consumo de París, y emplea 600 huevos por día, durante nueve meses, para la fabricación de albúmina. Las claras sirven sólo en esta operación; después de haber sufrido una emulsión mecánica, se filtran, y por medio de una bomba se elevan á una estufa donde han de secarse. Después de algún tiempo se retiran de la estufa y se venden bajo el nombre de *albúmina desecada*. La producción del Sr. Nolos se eleva anualmente á 70000 kilos.

Una parte se reduce á harina para la clarificación de los vinos; un kilogramo basta para 23 pipas de 8 arrobas, ó sea 33 á 48 gramos por pipa.

De resultados de esta fabricación especial, queda una cantidad enorme de yemas, de que es preciso sacar partición, cerca de un millón de kilos. Despues de haber experimentado una operación química, se almacenan en miles de barricas y se emplean en curtir pieles para el calzado y la guantería. Las mismas cáscaras se someten á la prensa hidráulica para extraer la albúmina que todavía contienen y utilizarla después en varios usos.

La casa de Nolos se fundó en 1837, y llegó progresivamente de 10000 á 2 millones, que es el resultado de su último inventario.

Se ha establecido en esta ciéte un gran centro de suscripciones y repartición á domicilio, que comprende periódicos, revistas, prospectos, programas, caras, esquinas y propagandas de todas clases de publicaciones. Tiene sus oficinas en los salones de Capellanes y está llamado á prestar muy útiles servicios á las empresas periodísticas, casas editoriales y particulares.

El magnífico establecimiento de aguas sulfurosas de Paracuellos de Giloca, propiedad del Sr. Cortadell, sigue muy corrido, hallándose en la actualidad conocidas personas de Madrid y Zaragoza, entre otras los señores Lla y familia, Gracia y la suya, R. d'Onofrio, Iniesta, Lara, Gautier y el Sr. Fuentes, secretario del presidente del Consejo de ministros.

•SOLSA-LOI. OFICIAL. 5 DE AGOSTO.

Fondos públicos.	Últimos precios	Movimiento
por 100 interior.	13-323	0-023
Fin de mes.	00-00	•
Fin próximo.	14-70	•
por 100 exterior.	29-423	0-223
doble exterior...	00-00	•
sílletas hipotecas.	00-00	•
Jones del Tesoro	80-00	•
B. Hipot. Céd. 70/0	101-40	•
Id. id. 60/0.....	92-50	•
B. Hipot. Céd. 80/0	96-50	•
Bl. Banco y T.	98-60	0-10
Banco prov. de A.	00-00	•
Banco H. Colonial	26-10	0-03
Londres 80 d. fch.	4-30	•
Paris 8 d. vista..	5-01	•
Banco de España	221-00	•
		0-80

NO OFICIAL.

DESCUENTOS.—Usopeos 5 venc. 68'00 — Id. 1.º de julio 7'75.—Id. 1.º de enero de 1878, 67'75.—Esterior convenidos 18'00.—Id. último 68'00.—Id. 30 de junio de 1877, 68'00.—Id. 31 de diciembre de 1877, 68'00.—Uarteras, 16

A LAS CUATRO.—8 por 100 al contado 13'40.—Fin de mes 13'80.—Fin prox. 00-00.—Firme.—R.

Ha fallecido el alcalde presidente del ayuntamiento de Villanueva y Geltrú. D. Francisco de Sales Vidal.

Ha sido concedida la nacionalidad española al sultán marroquí Moysés Tólfati.

El gobernador civil de Sevilla señor Guerola ha hecho hoy entrega de su destino al secretario, y ha salido para Madrid.

INTURA UNICA INSTANTE
se (un solo frasco), esencial para la barba, sin preparación ni lavadura. Precio: 6 francos. De depósito en Madrid: Centro de Importación, Pizarro, 15. Bill. el 47, rue Vivienne, París.

POR PAPELETAS DEL MONTE, se presta hasta el 50 por 100. Cruz, 37 y 39, pral. izquierda.

DIARREA,

DISENTERIA.—Curación rápida y segura con las acreditadas pildoras de ARANDANO compuestas.—Caja 45 rs.: éxito seguro. Farmacia de Pérez Negro, Ruda, 14, y Pontejos, 6.

NO MAS TOS.**HELICINA VEGETAL.**

Curación rápida y segura de toda clase de toses, por rebeldes que sea, curando la cataral en 24 horas. Jarabe 4.19 rs. frasco; pastillas a 12 rs. caja; pildoras a 10 rs. caja. Éxito seguro. Farmacia de Pérez Negro, Ruda, 14, Pontejos, 6.

MORTALEZ, 11 y 13, IRIN. Principal de la derecha, huéspedes desde 9 rs.

DUEN NEGOCIO DISPONIEN Dado de 10000 rs. Tetuan, 27, portería.

MA PARA CASA DE LOS padres. Olivo, 37, barchería.

FALSAS.

En la calle del Prado, número 7, principal derecha, se compran toda clase de monedas falsas de oro y plata, infundiendo a la presencia del vendedor, y también se compran toda clase de alhajas y joyas.

Solo estará en esta hasta el dia 8 del actual.

INTE ESANTE.

El mejor y más seguro remedio con las gonocorias, son las pilulas de Dr. Romero.

La sifilis, bajo todas sus formas, el reuma crónico, los hérpes y el filo blanco en la mujer, no se resisten a la poderosa acción curativa de este remedio, con el que el Dr. Romero y los muchos médicos que lo han usado, han obtenido en quince años innumerables curaciones de enfermos ya desahuciados.—Se venden con su inscripción 4.28 rs. cada, en la botica del Sr. Fernández Izquierdo, Pontejos, 6. Madrid, donde está el depósito central.—Recibiendo 34 rs. se mandan artificiales a todos los pueblos de España por el correo y ferro-carril. A los farmacéuticos, de seis ejes en adelante se les rebaja el 25 por 100.

Se venden en todas las principales farmacias de provincias y del extranjero.

El Dr. Romero vive en Madrid, Magdalena, 26, pral. 1.

LENAS.

Se arrienda la corta y extracción de las altas y bajas de una posada a una legua de esta corte.

Informes: Humilladero, 26, principal, de 4 a 8 de la tarde.

PRESTAMOS.

Se hacen sobre máquinas de bordar, colchones, ropa, muebles y alhajas. Corredora, 19, principal.

TRASPASO

de una bonita tienda en el mejor sitio de la calle de la M. nra. Darán calle de la Aduana, nº 2, carbonería.

GRAN LOCAL.

Se arrienda uno cercado con puerta cochera á la calle por un lado y por otro comunicación ferrea con los caminos de hierro del Mediodía. En la calle de San Juan, nº 9, se dan mas pormenores.

TARTANA COCHADA

poco usada, con berlina, montada sobre dobles ballestas, para siete asientos. Se vende Doctor Fourquet, nº 10, fábricas de camas.



Noveno aniversario.

LA SEÑORA

D. TERESA DE OLANO y Montijo, viuda e don Juan de San Vicente, falleció el dia 6 de agosto de 1899.

R. I. P.

Todas las misas que se celebran el martes 6 del actual en la iglesia de S. n Isidro el Real de esta corte, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de dicha señora.

Sus hijos y demás familia supuran a sus amigos se sirvan encenderla a Dios.

ABANOS.

Gran surtido de 10 duros a 150. Preciosos, 28, Jiménez.

SILLERIAS

de rejilla alemana a 30 y 36 silllas. Macetas 100 a 250. Sofás a 100 y 200. Preciosos, 28.

MA DE CRIA PARA FUE

Ara. San Vicente, 6, bajo.

DIANOS VERTICALES

Espanoles y portugueses, al desbarate. Se garantizan. Illescas, nº 8.

IIUESPEDES.—EN LA ACRE

ilitada casa. Alcalá, 17 triplicado, piso 4., hay habitaciones espaciosas y limpias para dormir.

CASA-TAHONA.

Se arrienda una, funcionando en esta capital. Informarán Mira el Rio alta, 16.

IIACE FALTA UN PORTERO

de buenos informes y que sepa algo de jardinería. Magdalena, 17, tienda, darán razón.

SE VENDEN: UN LARGO DE

Dos capotas con su torno y un molido nuevo, precios muy arrugados. Calle Real de Francia (Chamberí), nº 1, taller de cuchas.

E VENDEN, PERMUTAN O

arrinden el molino, tierras y viñas del Maquinón, en la ribera derecha del Tajo, jurisdicción de Almoguera, en el confín de la provincia de Guadalajara, a que corresponde, y las de Madrid y Cuenca. Para tratar, dirigirse a D. José Fuillana, Precia 108, 2.º Madrid y D. José Antonio de Cáceres, en Tarancón.

ESPECIALIZACIONES

J. E. Munoz, 59, rue de Lançay, París.—Representación.—Compras.—Informes.

MA DE CRIA PARA SUCA

Ara. Segovia, 8, patio.

MA PARA SU CASA. TESO

Cent. 806 1.430 2.194 3.310 4.316 5.436 6.086 6.881 1 8.640 9.246 10.749 11.486 12.292 13.132 14.483 15.186 16.943

880 1.531 2.308 3.626 4.587 5.481 6.093 6.992 8 mil 8.74 9.264 10 mil 10.878 11.580 12.317 13 mil 13.620 14.483 15.213 16 mil 16.943

912 1.430 2.326 3.693 4.612 5.510 6.179 6.993 8.704 9.389 10.509 11.588 12.324 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

914 1.433 2.327 3.694 4.603 5.540 6.186 6.993 8.009 8.728 9.406 10.009 10.138 11.588 12.324 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

916 1.435 2.329 3.696 4.605 5.542 6.243 7 mil 8.034 8.740 9.412 10.123 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

918 1.437 2.331 3.698 4.607 5.544 6.200 8.088 8.841 9.414 10.129 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

920 1.439 2.333 3.699 4.609 5.546 6.250 6.982 6.200 8.273 7.943 8.033 8.846 9.438 10.138 11 mil 11.692 12.326 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

922 1.441 2.335 3.701 4.611 5.548 6.252 6.202 8.285 8.745 9.416 10.140 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

924 1.443 2.337 3.703 4.613 5.550 6.254 6.204 8.287 8.747 9.418 10.142 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

926 1.445 2.339 3.705 4.615 5.552 6.256 6.206 8.289 8.749 9.419 10.144 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

928 1.447 2.341 3.707 4.617 5.554 6.258 6.208 8.291 8.751 9.421 10.146 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

930 1.449 2.343 3.709 4.619 5.556 6.260 6.210 8.293 8.753 9.423 10.148 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

932 1.451 2.345 3.711 4.621 5.558 6.262 6.212 8.295 8.755 9.425 10.150 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

934 1.453 2.347 3.713 4.623 5.560 6.264 6.214 8.297 8.757 9.427 10.152 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

936 1.455 2.349 3.715 4.625 5.562 6.266 6.216 8.299 8.759 9.429 10.154 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

938 1.457 2.351 3.717 4.627 5.564 6.268 6.218 8.301 8.761 9.431 10.156 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

940 1.459 2.353 3.719 4.629 5.566 6.270 6.220 8.303 8.763 9.433 10.158 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

942 1.461 2.355 3.721 4.631 5.568 6.272 6.222 8.305 8.765 9.435 10.160 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

944 1.463 2.357 3.723 4.633 5.570 6.274 6.224 8.307 8.767 9.437 10.162 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

946 1.465 2.359 3.725 4.635 5.572 6.276 6.226 8.309 8.769 9.439 10.164 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

948 1.467 2.361 3.727 4.637 5.574 6.278 6.228 8.311 8.771 9.441 10.166 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

950 1.469 2.363 3.729 4.639 5.576 6.280 6.230 8.313 8.773 9.443 10.168 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

952 1.471 2.365 3.731 4.641 5.578 6.282 6.232 8.315 8.775 9.445 10.170 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

954 1.473 2.367 3.733 4.643 5.580 6.284 6.234 8.317 8.777 9.447 10.172 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

956 1.475 2.369 3.735 4.645 5.582 6.286 6.236 8.319 8.779 9.449 10.174 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil

958 1.477 2.371 3.737 4.647 5.584 6.288 6.238 8.321 8.781 9.451 10.176 10.985 11.591 12.325 13.000 13.637 14.584 15.347 16.013 17 mil